

Compte-rendu de la réunion du 30 mars 2023

Étaient présents :

Les membres du CMEJ : LAGUERRE-BASSE Mathis, LEGRAND Amélie, LOPEZ Elliot, LORRY Jan, MORITZ Arnaud, RAVAINÉ Chloé.

Les membres de la commission éducation : LABESSOUILLE Julie, MAINE-DUBOURG Sylvie.

Ordre du jour :

- Projet communication
- Espace sportif de l'aire de la gare
- Précisions sur le projet école

Déroulé de la réunion :

Début de la réunion 17h30

Le compte-rendu de la réunion du CMEJ du 10 janvier 2023 ayant été joint à la convocation de la réunion de ce jour, nous avons d'abord relu point par point les réponses qui avaient été faites aux propositions des membres du CMEJ.

Puis nous avons pris les sujets mis à l'ordre du jour un par un.

1°) Projet communication :

La question posée est 'Comment être mieux informé de ce qui se passe dans le village ?'.

Tout d'abord, nous avons effectué un tour de table pour connaître la façon dont les enfants et les jeunes s'informent.

C'est principalement par l'intermédiaire de leurs parents qui lisent le journal ou reçoivent les notifications d'Intramuros. Le bulletin municipal est aussi une source d'informations mais sur ce qui s'est passé dans le village. Quand des affiches sont placées sur le pont de la Mouscle elles sont vues et lues également par tous.

Proposition est faite de leur envoyer à chacun un courrier postal quand un événement va avoir lieu dans le village. Chaque membre du CMEJ diffusera alors l'information à des enfants et des jeunes du village qu'il connaît.

2°) Espace sportif de la gare :

Comme expliqué dans le compte-rendu de la réunion précédente, l'aménagement de l'espace sportif de la gare sera intégré dans le futur aménagement global de l'aire de la gare qui sera conditionné par l'obtention de subventions. Toutefois afin que les membres du CMEJ participent à la réflexion de cet aménagement nous prévoyons que la prochaine réunion se fasse sur site. Les emplacements des diverses installations proposées seront étudiés ensemble

(bancs, tables de pique-nique, pump track...). Il est proposé également de repeindre des vieux bancs en possession de la commune et de les mettre en place en attendant l'acquisition de nouveaux mobiliers.

Les demandes de remise en état qui concernent les panneaux de basket, la table de ping-pong ou le terrain de tennis seront réalisées prochainement et financées par le budget dédié au CMEJ.

3°) Précisions sur le projet école :

Les écoliers ont apporté des précisions sur l'usage qui sera fait des demandes exprimées. Nous leur expliquons que l'achat de différents ballons et le remplacement du panier de basket concernent le budget de l'école et pas celui du CMEJ. Ces achats seront effectués dans ce cadre.

4°) Autre demande :

Il serait utile qu'un parking à vélo soit installé à proximité de l'épicerie.

Fin de la réunion 18h30